

令和5年度 学校運営アンケート記述（保護者）

①肯定的な意見・感想

- 児童数が少ない学校ですが、その反面先生と児童、異学年の児童同士の繋がりや協力のある、アットホームでまとまりのあることが、今の鶴巻小学校の強みだと感じています。引き続き学校の運営に協力させていただきます。
- 子供たちがみんな元気があって、会うと挨拶してくれ印象が良いです。少人数だからこそ縦の繋がりがあり、学年関係なく関わりができ、とても良いと思います。
- 子供一人一人に目の行き届いた教育で安心して通わせていただいています。また、全校で仲が良く良い学校だと思います。
- 授業参観に行くと、楽しそうに勉強していて安心します。廊下まで元気な声が聞こえてきて、活気があると思います。
- 子供たちは縦の繋がりがあり、仲が良く先生方も一緒になって遊ぶところが良いと思います。
- 毎日楽しそうに学校に通っています。「学校に行きたくない」「ヤダ」という言葉は一度も言ったことがありません。先生も友達も大好きです。
- 自分の子が友達の心ない言葉で傷つけられたとき、担任の先生に相談したところ、すぐに子供たちに真偽を確認して、相手の児童に対して指導をしてくださいました。高学年になり人間関係が複雑化する中で、適切な対応は心強く、子どもも萎縮することなく学校へ通えています。いつも温かく見守ってくださる先生方に感謝しております。ありがとうございます。
- 鶴巻小は小さな学校ということもあるかもしれませんが、先生方と子供との距離が近く、学年を越えて見て下さっているなど感じます。先生方皆さん、とっても明るく挨拶をして下さり、活気があるなあ、いいなあと感じました。1年生の親で様々な不安もありましたが、この小学校で良かったと思いました。
- 児童一人一人に目の行き届いた指導を指導をして下さり、とても良い学校だと思います。他の学校は（多人数）はそうでもないようで……。鶴巻小で良かったと安心しています。

②建設的な意見

- 4月の段階で希望者だけ個人面談をしてほしい。担任が変わったので不安であった。
- 体操服の名前ですが、個人情報上の点も考慮して、付けないか、小さくすることは可能でしょうか。
- 水筒の中身ですが、水やお茶へ加え、熱中症対策のためスポーツドリンクも許可してほしい。以前は夏休み前も持たせていました。

③改善を求める意見

- 昔のように水泳の授業をもっとやってほしい。回数が少ないと泳げるようにならないのでは？
- 宿題が少なく、自学に取り組む姿もなかなか見ることが無いので、できるならもう少し宿題を増やしてほしい。
- 挨拶があまりできない。今の学年になって自学に取り組まなくなっている。指導をお願いしたい。
- 担任の児童に対しての口調がきついことがある。特定の児童に対して見られるようなので、改善してほしい。
- 友達による嫌がらせが数回あります。なかなか改善されず辛く感じています。それを防ぐ、無くすためのご指導を今後ともよろしくお願いします。